



communiqué

No: 75
No.:

REFERENCE

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 23 SEPTEMBRE 1977

PARTICIPATION DU MINISTRE JEANNE SAUVÉ A LA
PREMIÈRE CONFÉRENCE DES MINISTRES DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE
DES PAYS MEMBRES DE L'AGENCE DE COOPÉRATION
CULTURELLE ET TECHNIQUE

Le ministère des Affaires extérieures annonce que dans un discours prononcé à l'ouverture de la première Conférence des ministres de la politique scientifique des pays membres de l'Agence de coopération culturelle et technique (ACCT), tenue à Luxembourg, le 23 septembre 1977, l'honorable Jeanne Sauvé, Chef de la Délégation canadienne et Vice-président du Bureau de la Conférence, a fait part aux représentants des pays francophones réunis à cette occasion "du soutien sans réserve du Canada au projet d'une coopération scientifique intensifiée entre les pays membres de l'Agence de coopération culturelle et technique".

Au nom du gouvernement canadien, le ministre Sauvé a présenté plusieurs propositions visant à définir un rôle spécifique pour l'Agence dans ce domaine. Elle a suggéré d'accroître la proportion du crédit de la coopération scientifique au sein du budget général de l'Agence.

Le ministre a aussi insisté sur le rôle déterminant de la science et de la technologie dans le "développement économique, social et culturel des pays membres de l'Agence et plus particulièrement de ceux en voie de développement".